

CLUBES

David Beckham invierte 25 millones de libras para lanzar su propio club de eSports

El exfutbolista ha realizado la inversión a través de su fondo DB Ventures y se convertirá en el segundo accionista de la nueva entidad, Guild eSports.

Palco23
26 jun 2020 - 10:22



David Beckham se lanza al sector de los eSports. El exfutbolista ha invertido 25 millones de libras (27,6 millones de euros) para fundar su propio club, Guild eSports. La inversión se ha realizado a través de su propio vehículo inversor, DB Ventures, y el objetivo es que el equipo rebase en los próximos años los 100 millones de libras (110,6 millones de euros) en valoración de mercado.

Guild eSports tendrá su sede en Londres y compaginará las competiciones profesionales con equipos academia en videojuegos como *Fifa*, *Rocket League* y *Fortnite*. El objetivo es aprovechar la influencia de David Beckham como icono global para captar patrocinadores y generar nuevas vías de ingresos.

PALCO23

La inversión se ha realizado después de que Beckham y su mujer Victoria se hicieran con el 100% de Beckham Brand Holdings, la matriz del fondo DB Ventures, por 50 millones de dólares. Carleton Curtis ha sido nombrado como consejero delegado de Guild eSports tras su paso como vicepresidente en Activision Blizzard, desarrollador de la Overwatch League. Anteriormente había trabajado como director del programa de eSports de Red Bull y como director de la estrategia digital de Fox Sports.

El exjugador de fútbol también es accionista minoritario del Miami FC, que compite en la MLS, fundó su propia marca de ropa, Kent & Curwen, su propia línea de cosméticos, House 99 y una marca de whisky, Haig Club. A través de su fondo de inversión, Beckham asegura que continúa a la búsqueda de nuevas oportunidades.